
NECROLOJIA

DON JERÓNIMO OSSA

MIEMBRO CORRESPONDIENTE DEL INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE I CÓNsul JENERAL DE NUESTRO PAIS
EN PANAMÁ

El cable ha anunciado que la muerte ha sorprendido al señor Ossa, en los primeros días de Setiembre, en Panamá.

El señor Ossa, desde hace varios años, desempeñaba el cargo en cuyo cumplimiento lo ha sorprendido la muerte. Se hizo notar siempre como un funcionario activo e inteligente. Sus dotes de escritor le habían colocado en un puesto prominente dentro del círculo diplomático de esa República.

Su muerte implica la pérdida de un distinguido servidor público i un pundonoroso caballero.

